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Maïs dans Io district do Québec. de la mêmem souche que la race bovine-canadienne pure, ont
J'n rearqé qe h. . C Chpaiii , puseur fw eten nrdroit à l' inscription. Nous avons done insorit 24 mâles jer.

J'auierqè atq i M. J.ii d .e aas ta a ,a pler o en ar 4 ;Cyq ou jerseys-eanadii..s, et 2 guernescys ; 14 femelles cana.

Arthlllastkn, étniq it'np*,inn que le blé d'étiJu iie 1sent pas danîs la 'l nes , 33 fe'melles jurbaqs et jerseys canadiennes Ct une
partie est de lit province de Québec. Je rreuîds la liberté de dire -g-UerneeY. Eu tout 165,
que ceci n'est pas exact, nu moins pour le comté de lonaveuiture, I Il y a donc d'inscrit actuellcnment 98 mâiles canadiens purs;
qui, pourtanit est situé dans la partie est de la province. Ltinnbp 18l nîileq jerseyi et jcrsýcys.eanadiens et. 2 gueriscys ; ea tout
dernière j'ait récolté du tîlêd'iiîde de 1.1 pieds de hauteur, et un 1 3-R. Femelles ainadieniieg pures 2j2. Jerseys et * _rscys.
quart d'arpent mn'n donné dix tonneziux de fourrage vert Cette canadiennes Cg , guernisey 1. En tout 310. Total 438.
annîée il promnet autant ; car 4itjuitd hui inéine j'ai mesuré des 1 De plus il y a au mioins 50 demandes d'inscriptions ; je dis
plante do sept pieds parmi; ni.'n blé-duîside que j'ai seine te 13 juin. petêrena- 0.Jje ne sa s ps i l'on fitit beaucoup Mie'ux aux enuvirons de Mîont. au moins ; etêr aje D0.J. o les ai pas Comiptées,

réle as Ontario. 34 lUplieiis a constaté que cette uplante inalsje sais qeje iu rn obe
vient tout aussQi bitis ici que. danis la pasi nuAst dé, la province et Li première année, 1887, nous avons sollioitd plus d'ins.
je serais heureux que vous aussi. Monsieur le diret tour, vinssiez 1criptions qu'il ne nons en a été demandé par les propridta-ires;
vous persuader, sur les lieur, de ce que peut produire ntre sol J'avais été envoyé dans le comté de Clîirlcvuix, surtout, afin
etait dvî,né tu clsîîîat de ila aedes.Chaîleurs. de voir s'il y avait un grand nombre de bestiaux canadiens

A'. P. Ikuii}:k, prêtre. purs et de prendre des inscription,, Dans mon voyage, j ai
Merci La Baie des Chaleurs c>t plus favorisée tous le rap- rencontré autant de bestaux canadiens purs qu-e j'en désirais.

port du climat que le reste du district de Québec. E A. B3. J'ai priî au-dessus de 100 inseripti;ns d'animaux appartenant
à des personnes qui se disaient désireuses que leurs animaux

Feuilles de betteraves et de choux. fussent inscrites, mais qui, depuis, n'ont donné aucune nouvelle
En réponse -à un de nos dévoués correspondants ni des naissances, ni dsécès, ni dcs -mutations ;et présu.
Quant à casser les feuilles de betteraves pendant leur crois. mant qu'elles continueraient à gîrder lo silence, nous avons

Qar te il a été démontré que la chose nuit beaucoup au poîds pris le parti de les rayer comnplètemcnt. CJar Fi le 2ivre de

dable. Pour les feuilles de choux inutiles, on peut les utiliser, pouvoir contrôler ce que deviennent les animau.r inscrit- et ce

niaiR encore faut il attendre que les chouai soient parfaite. que deviennent leurs produits, ce qu'ils rerdent, quelle est
uîîrrt formés et que les feuilles se d6tâclîcnt elles-mêmecs, ou à leur valeur etc. Dit moment qu'une personr.ie frit inscrire des
pou près, de la plante. animaux c, qun'elle cesse de communiquer à la commission les

Quant -à étêter le blé d'inde, il parait assez Afr que cela renseignemen3ts dont elle a besoin, afin de faire part au publie
avance la maturation. )lais je crois qlue la récolte en *i de ce qui se passe au sujet de cette race, il n'y a plus lieu de
diîîîinuÀ'p Il faudrait un travail spécial par un épéeialiste faire de telles inscriptions, il y a plutôt lieu de les rayer. Da
pour élaborer à fondcette question. ED. A. B. sorte que nous sollicitons les inscriptions et nous prenons

celles que nous avons demandées après l'inspcction et d'ici à ce
que le livre de généalogie soit fermé, c'est-à-dire jusqu'au 16i

MA RACE BOVILNE-CANADIENNE. novembre prochain, nous nons proposons de rayer du livre
('unfirence donnée par le docteur J. A. Couture à la COnven- ceux qui tic nous auront donné aucune nouvelle pendant dix.

lion de la Sociét d'1ndustrie laitière tenue à huit mois. Le livre de généalogie ne sera fermé que l'un pro.
Art habaska en décembre 1889). chain, le 10 décembre 1890.

Bcaueoup d'entre vous fans doute, Fe rapÈellent qu'à la Je dis qu'il est nécesgaire que la commission sache exacte-
convention d'industrie laitière, à Saint Hlyacinthîe, en IS8, ment ce qui se passe au sujet des animaux in5crits. Ainsi il
dans une conférence que je faisais à cette occasion,je suggérais tst important que le4 mutations lui soient transmisesQ. Le
ou plutôt je répétais l'idée de renouveler la race bovine-cana- propriétaire d'un animal inscrit le vend ; il est important que
dien-ne, et je vous sug2érais d'établir un livre de généalogie, la commisz;'an soit informée de ce fait, afin qu'il soit inscrit
En 1885, dans une autre conférence, à Québec, devant une au nom du nouvel acquéreur. Il est de plus important que
autre société, encoré, je euggérais d'établir un livre pour la les naissances Eoient communiquées à la commission, afin
race bovine canadienne. qu'elle puisse dire à ceux qui se renseigneraient auprès d'elle:

Le gouvernenmcnt comprit que ces suggestions avaient du Tele vace a donné naissince à tcl et tel animal qui app2r.
bon et fit adoptür à la scesion çuivante une loi qui établisait tient à tel et tel individu;- les dates des naissances, les plus
le livre dc généalogie et le livre d'Or de la race bovine- forts rendements en lait, cn beurre, enfin tous les renseigne.
canadienne. ments possibles. La méme chose pour les décès, surtout lorsF-

Le livre fût ouvert en I1St;6, le 6 décembre, et à la convrn- que les9 animaux ont été livrés à la boucherie, afin que noui
tion de Trois-Rivières, l'année Seuivante, nous avions sept les rayions complètement du livre et que nous ne nous en
enitrées. occupions plus.

Durant cette année nous avons inscrit 28 mâles de race pure Autrement le livre de géélgedevient une farce, abso.
canadienne ; 6 mâles jersey-canadiens ; 145 femelles cana. lumnt rien qu'unefarce..
dicnncs et 28 femelles jersey.canadiennes. Fnu tout 205. Il est utile, il est avantageux que les propriétaires dani-

L'année suivante,en 1888, le nombre d'ins,. iptions est petit. maux inscrits au livre de généalogie leur fassent subir des
Je dirai pourquoi tout-à-l'licurc. épreuves, afin de se rendre compte aussi bien que possible du

Nous inscrivons en 1888:- 2 taureaux -eulement, de race rendement en lait ou en beurre. Il va sans dire que ei le
pure canadience; 13 femelles canadiennes ; 8 mâles jersey- propriétaire d'un troupeau a à coenr de faire de l'argeiit, do le
canadiens, et 7 femellesq jcrscy.eanadienncs. En tout 30 ins- rendre payant, il faut qu'il l'annonce; or, il ne l'annoncera
criptions. jamais mieux qu'en communiquant à la commission, qui, elle,

Cette année 118891. dane une division spéciale du livre les communiquera à la presse, les bons rendements, les rende.
généalogique le nombre des inscriptions a augmenté considéra ments extraordinaires des vaches inscrites. Cela est impor-
blement. Nous avons inscrit - 31 mâles canadiens purs; 24jcr- tant dans le momcnt, et cela le deviendra de plus en plus à
scys ou lèrseys.canadicnç <er,d'aprèq une classe de- rè.lementà l'avenir, parceque les demandes arrivent tons les jours, chrz
du livre de généalogie, les jerseys et les guernescys, descendant moi, de personnes qui désirent acheter des animaux canadiens
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